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豊
田
地
区
の
河
川
改
修
の
進

捗
状
況
は
。
今
年
の
７
月
豪

雨
の
水
位
で
も
地
区
の
水
没

や
断
水
が
起
き
な
い
よ
う
に

な
っ
た
の
か
。

町
長

緊
急
的
な
対
応
策
と

し
て
大
型
土
嚢
の
設
置
を
11

月
５
日
に
完
了
し
た
。
今
回

の
水
位
で
も
溢
水
し
な
い
対

応
と
聞
い
て
い
る
。

五
十
沢
川
の
バ
ッ
ク
ウ
ォ
ー

タ
ー
氾
濫
に
よ
る
今
宿
地
区

の
水
没
を
防
ぐ
対
策
は
。

７
月
豪
雨
後
の
現
状

町町 のの 考考 ええ をを 問問 うう

大石田町の様々な課題等について、議
員が町に考えを聞くことを言います。
質問内容は議案とは関係なく議員が自

由に決めます。議席は対面式になってお
り、町長と向かい合い質問します。議員
１人当たりの持ち時間は１時間です。

一般質問とは…

議場にもアクリル板を設置しました

一 般 質 問 ―町の考えを問う―

遠藤 宏司 議員

◆河川改修の現状と今後の課題について

９ページ

二藤部 冬馬 議員

◆若手の定住移住を促していく必要があ
るが、今後の具体策は

10ページ

小玉 勇 議員

◆７月豪雨の復旧は完了したのか
◆危険家屋の今後について
◆入札制度をどう改革したのか

11ページ

村形 昌一 議員

◆古関裕而や森義八郎に光をあてる時で
はないか

◆時代に合った交通安全対策を

12ページ

大山 二郎 議員

◆入札制度改革及び談合事件について
◆町長の初心を問う

13ページ

５議員が一般質問５議員が一般質問
河川改修の現状と課題

遠藤 宏司 議員

緊急的な応急対応は
完了している

町 長

町
長

管
理
者
は
県
で
あ
り
、

堤
防
の
か
さ
上
げ
に
よ
る
氾

濫
防
止
対
策
を
要
望
し
て
い

る
。
県
は
現
地
調
査
を
し
て

い
る
の
で
、
年
度
内
に
は
方

向
性
を
示
し
て
も
ら
う
。

金
川
や
下
の
川
、
川
端
地
区

の
内
水
氾
濫
に
よ
る
水
没
を

防
ぐ
対
策
は
。

町
長

横
山
下
宿
地
区
は
、

流
雪
溝
ポ
ン
プ
を
利
用
す
る

こ
と
で
迅
速
な
排
水
が
で
き

る
よ
う
補
正
予
算
を
計
上
し

て
い
る
。
川
端
地
区
は
、
国

土
交
通
省
と
の
協
議
、
調
整

が
必
要
な
の
で
今
後
も
粘
り

強
く
取
り
組
ん
で
い
く
。

今
後
の
課
題

豊
田
地
区
の
大
型
土
嚢
設
置

で
、
水
道
の
断
水
被
害
を
回

避
で
き
る
よ
う
に
な
っ
た
よ

う
だ
が
、
こ
の
こ
と
を
広
く

町
民
に
知
ら
せ
る
べ
き
で
は
。

町
長

豊
田
地
区
を
は
じ
め
、

周
知
し
て
い
く
。

大
規
模
な
洪
水
が
今
後
も
頻

繁
に
起
こ
る
と
考
え
れ
ば
、

大
型
土
嚢
の
設
置
は
対
症
療

法
的
な
も
の
。
抜
本
的
な
対

策
が
必
要
に
な
っ
て
く
る
と

思
う
が
、
国
交
省
と
話
し
合

い
を
し
た
の
か
。

町
長

水
害
は
今
後
も
起
こ

り
う
る
も
の
と
考
え
る
。
豊

田
地
区
の
築
堤
や
、
流
下
断

面
を
確
保
す
る
河
道
掘
削
、

支
障
木
の
伐
採
な
ど
し
っ
か

り
要
望
し
て
い
く
。

支
障
木
の
伐
採
は
来
年
３
月

ま
で
で
完
了
す
る
と
聞
く
。

今
後
は
川
底
の
土
砂
の
浚
渫

を
要
望
す
る
考
え
は
。

町
長

下
河
原
周
辺
の
浚
渫

は
や
る
と
聞
い
て
い
る
。
駒

籠
、
大
浦
あ
た
り
も
予
定
し

て
い
る
と
聞
い
て
い
る
。 し

ゅ
ん
せ
つ

被害が大きかった豊田地区

７月豪雨時の支障木の様子(横山下河原)

ど

の
う

い
っ
す
い


